

園庭の木々も寒さに耐えながら、少しずつ芽吹き始めています。子ども達は寒さに負けず、大縄跳びをしたり、追いかっこをしたり、音楽に合わせて踊ったりしながら、元気いっぱい遊んでいます。まだまだ寒い日が続きます。引き続き、感染症対策を行いながら健康に過ごしていきたいです。

保育参観をしました

1歳児



2歳児



保護者の方に園生活や遊びの様子を見ていただいたり、保護者の方とふれあって遊んだりして、一人一人の成長した姿を見ていただきました。保護者の方にたくさん認め声をかけてもらい、子ども達の笑顔がたくさん見られる参観でした。

3歳児



4歳児



5歳児



節分会をしました

節分会で節分の由来を聞いた後は、いよいよ鬼の登場です。子ども達は「鬼は外!福は内!」と言いながら新聞で作ったボールを節分豆に見立てて投げました。子どもたちの心の中にある鬼も追い払い、福の神から届いたピンクのハートをもらった子ども達は、心が強くなりました。

これからも昔ながらの伝統行事にふれる機会を作っていきたいと思います。





雪遊びをしました

園庭一面にうっすら積もった雪に大喜びの子ども達は、「早く雪遊びしたい!」と意欲満々です。赤土山に積もった雪の上でそりすべりをしたり、雪玉を作ったりと、冬ならではの遊びを楽しみました。



大根にも雪が積もってる...



すべり台、雪いっぱい...



命を守る訓練をしました

毎月、火事や地震が起きた時や不審者侵入時の避難の仕方を覚えています。今回は園舎より火災が発生した想定で朝日公園まで避難しました。どんなときも落ち着いて先生の話聞き、自分の命が守れるようにしています。



みんな命を守れたね



車に気を付けて園に戻るよ

もうすぐ“ひなまつり”

3月3日は“ひなまつり”です。各学年、折り紙やのりやハサミを使って色とりどりのかわいいおひな様を作りました。おひな様を保育室に飾ると、春がやってきたような暖かな雰囲気になりました。



おひな様、きれいだね



かわいいおひな様を作るんだ...

